
Der Bürgermeister beantwortet kurz Fragen von Frau Deitenbach zum personellen Einsatz der 
Ordnungskräfte unter Bezugnahme auf die vorherige Diskussion im öffentlichen Sitzungsteil. U.a. 
bekräftigt er, dass sich die Arbeitsschutzbedingen verstärkt hätten und auch auf Fragen der Haftung 
zusehends in den Vordergrund rücken.  


